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Война – трагедия. Будь прокляты те, кто ее разжигает. У меня в
Чечне погиб брат, два племянника – чемпионы России по вольной
борьбе, мирные люди. Сгорели три наших дома. Был я недавно на
родине, навещал оставшихся в живых родственников. Душа болит.
Большинство людей ненавидят войну, не хотят её. Почему берут в
руки оружие? Я спросил об этом одного знакомого парня. – А что
мне делать – отвечает вопросом. – Четверо детей. Работы нет.
Как накормить семью? – Заплатили ему двадцать тысяч рублей,
вот и пошел воевать.

Остановить войну могут только мирные труд и спорт!

Я всю жизнь в борьбе, но в спортивной, если уж кому хочется
сражаться, пусть берется за олимпийское золото. Как сборная
России в прошлом году. Четверо выиграли золотые медали и один
– серебряную. Я горжусь, что среди них был и наш земляк Адам
Сайтиев. Блестяще провел все схватки.

В тот же день, когда мы прилетели в Москву из Австралии, Адама
пригласили на НТВ в передачу “Герой дня”. А вскоре мы вместе
со всеми призерами олимпиады поехал в Кремль, встречались с
Президентом. Владимир Владимирович отметил великолепную победу
борцов в последний день олимпиады добавившей в копилку команды
четыре золотых медали, что позволило обогнать соперничавшую
снами команду Китая.

Я счастлив, что живу и тружусь среди борцов, людей, лозунгом
которых стали киплинговские слова: “Мы с тобой одной крови ты
и я”.
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